Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 95 m?2
Référence 0S9483V2
Prix 1150 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS —

Notre agence a le plaisir de vous présenter cet appartement raffiné de 4 pieces de
95 m2, idéalement situé au cceur du prestigieux quartier du Palm Beach a Cannes,
a quelques pas des plages, du port et des commerces. Ce bien rare offre une
piece de vie lumineuse ouvrant sur ses terrasses, véritables prolongements
extérieurs invitant a la détente, une cuisine ouverte enticrement équipée, une
buanderie. La partie nuit se compose de trois chambres, dont une suite parentale
avec salle de douche, toilette et rangement, ainsi qu’une seconde salle de douche,

un toilette invité.

Our agency is delighted to present this refined 4-room apartment measuring
95sqm, ideally located in the heart of the prestigious Palm Beach district in Cannes,
just a stone's throw from the beaches, the harbour and the shops.This rare
property offers a bright living room opening onto terraces, which are true outdoor
extensions inviting you to relax, a fully equipped open-plan kitchen and a laundry
room.The sleeping area consists of three bedrooms, including a master suite with
shower room, toilet and storage space, as well as a second shower room and a

guest toilet.

AMANDA PROPERTIES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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